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今天白天到夜里晴天 风力西北风2~3级 温度最高21℃最低8℃ 降水概率 10％

44 天天

我市与美威奇托市
签订战略合作协议
马懿会见威奇托市市长
本报讯（记者 张乔普）昨日下午，市委副书记、

市长马懿与美国堪萨斯州威奇托市市长卡尔·布鲁
尔共同签署《关于建立通用航空产业合作战略经济
合作伙伴关系备忘录》。作为通用航空产业的“空运
世界之都”，威奇托市将依托其在通用航空领域积累
数百年的实力、经验，为我市通用航空产业的发展提
供专业技术和资源支持。

签约仪式前，马懿会见了卡尔·布鲁尔一行。
马懿首先代表市政府向威奇托市市长一行到我

市参观考察表示热烈欢迎。在简单介绍了我市市情
及经济社会发展情况后，马懿说，基于交通和区位优
势，郑州在发展传统产业的同时，正在国家的支持下
建设郑州航空经济综合实验区，力争打造国际化的
航空物流枢纽机场。作为郑州航空经济综合实验区
的重要组成部分，郑州正在上街区利用已有的机场，
规划建设全国领先的通用航空经济试验区，大力发
展通用航空产业。

马懿指出，通用航空产业在中国是一个很有前
途的朝阳产业。美国是世界上通用航空最为发达的
国家，威奇托市在航空产业的发展上世界领先，不仅
是美国重要的航空企业制造基地，而且拥有成熟、先
进的通用航空产业运营管理经验。欢迎你们到郑州
与我们合作，共同推动郑州通用航空业的发展。希
望双方以备忘录的签订为开端，进一步加深交流、合
作。马懿邀请美国朋友们在郑州多走一走、看一看，
感受中原博大精深的传统文明。

卡尔·布鲁尔表示，很高兴郑州选择威奇托作为
今后通航事业发展的合作伙伴。（下转第二版）

本报讯（记者 李娜）尽管秋雨纷飞，
但昨日的绿城广场由于3000多名爱心人
士的到来而变得非常温暖，2012年“郑州
慈善日”暨重阳节孝老爱亲楷模表彰活
动在这里隆重举行。昨日是我市第五个

“郑州慈善日”，当日募得善款 86090652
元整，为我市“慈善日”成立以来募得善
款最多的一次。

民政部中民慈善捐助信息中心主任
彭建梅出席活动并捐款。

省慈善总会会长李志斌、省民政厅
厅长冯昕、省慈善总会常务副会长杨德
恭等出席活动并捐款。

市领导马懿、王璋、白红战、刘贵新、
姚待献、尚守道、雷志、贾记鑫、张学军、

陈西川，市政府秘书长吴忠华出席活动
并捐赠善款。

活动现场，表彰了我市首次评选的
郑州慈善风云企业、郑州慈善风云人物、
郑州慈善风云单位等。同时，在重阳节来
临之际，市文明办、市妇联、市老龄办、市慈
善总会等共同开展了“孝老爱亲”系列活
动，并推荐选拔出了郑州市“十大寿星”、

“十大孝星”，昨日对他们也进行了表彰。
市委副书记王璋在致辞时表示，近

年来，在社会各界的积极参与和大力支
持下，我市慈善事业实现了快速发展，取
得了帮扶困难群众、促进社会和谐的显
著成绩，形成了推进慈善事业发展的良
好基础。各级、各部门、社会各界人士都

要积极宣传慈善理念，大力弘扬传统美
德，踊跃参加慈善活动，以实际行动支持
慈善事业的发展，进一步推动我市慈善
事业快速发展，为加快推进中原经济区
郑州都市区建设作出新的更大的贡献。

在现场捐赠活动中，省市领导及社
会各界人士3000余人和经过绿城广场的
爱心市民纷纷解囊，当场献出爱心。据
统计，慈善日活动募得善款86090652元，
其中 16 个县市区 48850000 元，市直机关
和企事业单位37240652元。

市慈善总会会长武国瑞表示，当日
募得的善款将主要用于开展安老、抚
孤、助残、济困、助医、助学 6 个方面的慈
善项目。

第九届中国郑州国际少林武术节
开幕式暨大型文艺演出，将于本周日
下午 3 时在郑州航海体育场开启盛
幕。一台精心设计、精彩演绎的视觉
饕餮盛宴，将为来自73个国家和地区
的195个团队1500多名运动员带来全
新体验。而开幕式演出所呈现的五大
亮点，也将为来自世界各地的宾朋演
绎别样的精彩。

据了解，本届武术节开幕式总导
演，由曾经担任过2008年北京奥运会

开闭幕式导演的蒿炬担任。整场演出
共由“少林之源”、“少林之禅”、“少林
之韵”和“少林之魂”四个篇章组成。
演出突出“以武为魂、以武出彩”的特
点，将有13000多名演员参加表演，以
少林武术为主，集中呈现积淀深厚、博
大精深的中原文化。另外，为突出现
场效果，导演组还邀请朝鲜大型团体
操《阿里郎》的舞台设计人员担任顾
问，专门为武术节开幕式设计了背景
表演区。届时，将有近7000名演员通

过不同的背景板造型和多层次的表
演，为观众呈现出嵩山、竹林、仙鹤等
美轮美奂的场景。（下转第八版）

图为开幕式演练场景。

郑州慈善日募善款8609万元
将主要用于开展安老抚孤助残济困助医助学

本报讯（记者 王文霞 文 通讯员 桑金
普 图）昨日，郑州轨道交通一号线一期工程
首列地铁车辆在中国南车株洲电力机车公
司下线，市领导乔新国、周长松、党普选参
加下线仪式。

记者在现场看到，车头的外观，像豫剧
演员彩妆丹凤眼的造型，配搭瓷器曲线勾
勒的车头前窗设计，加上居中的郑州轨道
交通 logo，整个车脸显得灵性、大气。更
有趣的是，设计人员专门用反光带勾勒出
眼睛本身的眉目线条，使得车辆更具特
色。取自郑州地铁 logo 的大红色腰带设
计犹如两条祥云彩带紧紧围绕车身，预示
着在开门时像敞开的手臂欢迎乘客登

车。 此次下线的郑州地铁一号线一期工
程车辆为 6 辆编组的 B 型车，每列车四动
两拖，最大载客量 1870 人，最高运营速度
可达到每小时 80 公里。

据市轨道交通有限公司副总经理马子
彦介绍，郑州地铁车辆集成世界先进的城轨
车辆技术，主打安全可靠、节能环保、绿色低
碳牌，将原本由列车拉着“跑”的重达1吨多
的电阻制动系统转移到了地面；采用比传统
照明设备节电30%的LED照明系统；空调为
国内首创的新型回风系统，可根据乘客多少
自动调节送风量；车身为坚固耐用、使用寿
命长达30年的铝合金全焊接车体。通过减
重和节能系统集成技术，六节编组的郑州地

铁车辆比传统地铁车辆减重近 10 吨，每年
可节约电能高达10万千瓦时。

车辆的牵引制动系统也是一大亮点。
采用变频变压牵引传动系统，从最高速度
到零均采用电制动，极大减少了对制动设
备的磨损，延长了使用年限，也减少了轨道
内的粉尘。同时，制动产生的电能还可以
反传电网，节约能源。

车厢许多人性化的设计令人印象深
刻。弧形车厢宽敞、明亮，比 V 型车厢宽了
10 厘米。塞拉式车门和车厢连接处的一体
式贯通道，大大降低了车内噪音；车门上方
的动态地图，站名分两排显示，国内最大的
字体方便乘客察看，红色为通过车站，黄色

为即将到达车站，绿色为未通过车站。上
面还预留了 28 个站名的位置，以方便以后
扩容；座椅采用自动电加热系统，冬天时乘
客就不用再坐冷板凳了。

据介绍，此次下线的车辆共两列、12
节，它们将于11月抵达郑州。据了解，我市
地铁一号线一期工程共需车辆 25 列、150
节，可满足每5分钟一趟的运营需要。

郑州首列地铁车辆在株洲下线
最大载客量1870人 首批列车下月抵郑

市领导在“坚持依靠群众推进工作
落实”长效机制工作领导小组会议上要求

健全工作机制
务实高效运行

本报讯（记者 刘俊礼 李颖）昨日上午，市“坚持依靠
群众、推进工作落实”长效机制工作领导小组召开专题会
议，认真总结前一阶段工作，分析当前存在问题，并对下
一阶段重点工作进行全面部署。市委副书记、市“坚持依
靠群众、推进工作落实”长效机制工作领导小组组长王璋
指出，当前网格化管理长效机制已迈入深化提升阶段。
要按照“三级网格、四级平台、五级联动”的具体要求，进
一步健全工作机制，完善工作制度，提高工作效率，确保
我市网格化管理体系务实高效运行，不断提升网格化管
理长效机制的生机和活力。

市委常委、秘书长孙金献出席会议。
会议先后听取了市长效机制工作领导小组办公室、

市社会公共管理办公室的工作情况汇报，对当前全市建
立以网格为载体的“坚持依靠群众、推进工作落实”长效
机制工作进行了认真总结研究。截至目前，三级网格、四
级平台、五级联动的治理格局已基本形成。全市共建立
一级网格 197 个，二级网格 2996 个，三级网格 18089 个，
并且明确了各级网格责任人的具体职责，初步形成了市、
县、乡、村（社区）、村组（楼院）五级联动、一级对一级负责
的工作局面。

孙金献在讲话中指出，经过半年多的运行，目前，我
市以网格为载体的“坚持依靠群众、推进工作落实”长
效机制工作整体运行情况良好，取得了阶段性成效。
具体表现在：一是以网格划分、信息采集、人员培训和
平台建设为标志的基础工作基本到位；二是以主动排
查、发现问题、反映问题和解决问题为主要标志的责
任意识得到强化提升；三是以考评、考察和责任追究
为主要标志的三级责任工作机制框架初步形成；四是
以重点工作和专项治理为主要标志的工作领域和深
度得到扩宽；五是各级领导高度重视，并主动运用网
格化推动工作的环境和局面逐步形成。但是在实际
工作中，也存在着部分领导干部思想认识不到位、条
块融合和主动对接不到位、奖惩考核和责任追究不到
位、运用三级信息平台推动和有效处置问题的工作不
到位、发现和推广典型不到位等实际问题。针对当前
工作情况，孙金献对下一步工作进行具体部署：一是
各级各部门对网格化管理长效机制工作要再认识、再
细化、再提升；二是市长效机制工作领导小组办公室、
市社会公共管理办公室要进一步理顺、规范工作职
责，提高工作效率；三是着力破解条块融合，真正形成
上下联动的工作格局；四是建立健全考评机制，加强
责任追究；五是紧紧围绕市委、市政府中心工作大局，
注重发挥运用网格化管理长效机制的优势作用，推动各
项工作不断提升。 （下转第二版）

市人大代表昨检查
中小学幼儿园建设

本报讯（记者 李娜 实习生 张雅静）临近年底，
我市在今年初制定的中小学校、幼儿园建设任务完
成情况如何？昨日上午，市人大常委会主任白红战
带领部分常委会组成人员和市人大代表，对我市关
于《郑州市城市中小学幼儿园规划建设管理条例》和

《郑州市巿区中小学布局规划》的贯彻实施情况进行
专项执法检查。督促市政府及有关部门按照《条例》
和《规划》的要求，为解决上学难，促进教育均衡化发
展创造条件。

代表们先后来到正在建设的中原区锦艺小学、
改扩建的特色实验小学以及二七区正在建设的工人
南路小学、实验幼儿园和已经招生的四十八中、二七
区辅读学校、人和小学等，（下转第二版）

竹林举办金秋
孝老敬亲活动

本报讯（记者 覃岩峰）15日上午，巩义竹林镇长
寿山景区内四台花轿在唢呐声中缓缓起步，坐上大
花轿的 85 岁张淑芬老人乐开了花……这是巩义竹
林镇长寿山金秋孝老敬亲活动的一个场景。在重阳
节来临之际，竹林镇启动长寿山金秋孝老敬亲活动，
将花一周的时间把全镇80岁以上的老人请上山，为
他们“祝寿”。

省妇联主席陈砚秋，市人大常委会主任白红战，
市委常委、巩义市委书记舒庆，市人大常委会副主
任、竹林镇党委书记赵明恩等参加活动。

上午 10 时，在子孙们的簇拥下，85 岁的张淑芬
等老人坐上花轿，开始登山。在长寿山的半山腰，竹
林镇还特意安排了子孙叩拜的仪式，当子孙们把一
句句祝福送给老人时，老人们的脸上溢满了笑容。
竹林镇负责人表示，孝老敬亲活动将持续一周时间，
在此期间，镇党委、政府将把全镇526名80岁以上的
老人请上山，享受坐轿登山，子孙叩拜的礼遇，营造
尊老敬老的浓厚氛围。

百米长卷展现
陆桥沿线风光

本报讯（记者 武建玲）昨日，郑州市政协和日照市政
协联合在郑州美术馆举办《日照陆桥万里图》百米长卷暨
日照市“双十佳”书画家作品展。市政协主席李秀奇、副
主席王薇、党组副书记王建平等出席书画展开幕式。

《日照陆桥万里图》长卷由 15 位日照画家历时 3 个
月创作而成，宽 90 厘米，长 130 米，作品力求融思想性、
历史性、写实性、艺术性于一体，集万千景象于一卷。画
面从日照延展至阿拉山口，以新亚欧大陆桥为纽带，以
名山大川相衔接，含山、水、城市建筑、人物、花鸟、村
居、铁路、桥梁、河流等元素，以书画特有的形式集中反
映了陆桥沿线城市博大精深的历史文化、壮丽秀美的自
然风光、丰富多彩的民俗风情和现代化建设的辉煌成
就。书画展还展出了日照市十佳书法家和十佳国画家
近期创作的近40幅作品。

武术节开幕式

五大亮点演绎别样精彩
本报记者 陈 凯 文 李 焱 图

本报讯（记者 张乔普）昨日上午，市委
副书记、市长马懿主持召开专题会议，听取
今年前9个月全市经济运行、省市重点项目
建设和民生“十大实事”办理情况汇报，分
析当前经济形势，研究部署下一步工作推
进措施。

市领导胡荃、薛云伟、王跃华、张建慧，
市政府秘书长吴忠华等出席会议。

会议听取了市发改委、市工信委、市商
务局、市政府督查室等有关部门关于今年前
9个月经济运行和民生“十大实事”办理情况
的汇报。

今年以来，面对复杂严峻的宏观经济环
境，全市上下紧紧围绕“保增长、调结构、促
转型、惠民生”，突出重点，强化措施，工业经
济缓中趋稳，服务业发展态势向好，农业经
济稳步增长，经济运行保持平稳增长态势。
切实加强领导，加大投入，民生“十大实事”
加快实施。

会议认为，在看到成绩的同时，也要充
分认识到，继续保持经济平稳较快增长，
时间紧、任务重、压力大。要进一步坚定
信心，迎难而上，凝心聚力，打好第四季度
攻坚战。

会议指出，各级各部门要紧紧围绕年初
目标任务，切实抓好当前经济工作。各县
（市）区和市直有关部门要对今年以来的经
济工作进行认真总结梳理，系统分析原因，
找准优势、差距和不足，采取针对性措施，
强化责任意识，强力冲刺攻坚。要突出项
目建设，用项目带动产业结构调整和转型
升级。要清醒地认识到我市经济发展中仍
然存在产业结构不够合理、产业层次不高
的问题，不断引进新的、好的、更大的项目，
利用重大项目推动产业转型升级，尽快形
成新的增长点，实现在发展中调整、在调整

中提高。要加大协调力度，抓住当前有利
时机，统筹推进省、市重点项目等各类项目
建设。要提前着手，及早谋划明年乃至今
后一个时期的重点工程和重点项目，加大
政策资金项目争取力度，为长远发展打好
基础。要强化督查，办好“十大实事”。各
责任单位要不折不扣抓好落实，全力以赴
加快推进。市直有关部门要明确责任，协
调配合，确保今年承诺的民生“十大实事”
按时保质完成。

会上，还听取了 1～9 月份全市省市重
点项目建设进展情况汇报。

全市经济运行汇报会要求

保持经济发展良好态势
扎实办好民生十大实事


